
«Mi aspetterei critiche più costruttive»
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Non si è fatta attendere molto la risposta della sindaca Maria Coppola al consigliere di
maggioranza Pietro Gallo, in merito all’intervista rilasciata nei giorni scorsi dove spiegava in
modo particolare il suo disappunto verso la richiesta di un’integrazione di pagamento per l’Imu
arretrata. «Per quanto riguarda la questione del valore delle aree edificabili, il consigliere
esprime critiche senza informarsi dettagliatamente sulla normativa vigente né sulle motivazioni
tecniche e politiche che sono alla base dei procedimenti amministrativi».
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